

„AUSSER KONTROLLE“

Wintertheater der Burgbühne Stromberg, Spielzeit 2013

Der Staatsmann Richard Weiling schwänzt eine wichtige Debatte seiner Regierung, um sich auf eine leidenschaftliche Affäre mit der Sekretärin der Opposition einzulassen. Kaum kommt in dem schicken Hotelzimmer ein wenig Stimmung auf, entdeckt das Liebespaar einen (vermeintlichen) Toten. Völlig in Panik zitiert Richard seinen Sekretär Georg Taube zu sich, damit dieser für ihn das Problem wie gewohnt zufriedenstellend löst.

Aus Angst vor dem Ende seiner Karriere und der Reaktion seiner Ehefrau Pamela stürzt Richard sich

und vor allem Georg Taube in eine turbulente Reise mit Lügen, Täuschung und Versteckspielen. Der misstrauische Hotelmanager, der eifersüchtige Ehemann der Geliebten und der geschäftstüchtige Zimmerkellner platzen immer wieder zur Tür herein und machen es zunehmend schwerer, die „Leiche“ unbemerkt wegzuschaffen. Als dann noch Richards Gattin und die Krankenschwester von Georgs Mutter auf der Bildfläche erscheinen und die „Leiche“ erwacht, geraten die Dinge in dieser irrwitzigen Komödie gänzlich „außer Kontrolle“...